新型コロナウイルス感染症の流行に伴い IBD 会館を遠隔・オンライン運営とします(2021年3月末まで)

北海道 IBD では、新型コロナ感染症の流行を受け、IBD 会館運営のリモート対応など、対策を講じてきました。しかしながら、道内での新型コロナ感染者数が増加し、北海道の警戒ステージが 10月28日に「2」、11月7日には「3」に引き上げられ、11月17日には札幌市内で「4相当」に引き上げられました(札幌市内では、感染リスクが回避できない場合、不要不急の「外出」及び「市外との往来」の自粛要請が出されました)。

このことに伴い、2021 年 3 月末までは、以下のとおり IBD 会館を遠隔・オンライン対応で運営することとしました。ご理解、ご協力のほど、お願い申し上げます。

北海道潰瘍性大腸炎・クローン病友の会

<IBD会館の遠隔・オンライン運営について>

【対応時間】対応時間は 10 時から <u>15 時</u>に短縮を継続します(12 月 31 日、2 月 11 日は休館日のため、電話対応はいたしません)

【相談受付】電話・メール以外の相談受付を中止し、来訪相談対応は中止します。

【注文受付】注文受付は当面の間中止いたします。

【郵便など】郵便、FAX などの対応は遅延する場合があります。

【連絡対応】会へのご連絡は、電話(O11-815-9701:木曜 10~15 時、休館 日を除く)、IBD 会館メールにてお願いします。お急ぎの際は、北海 道 IBD 公式 Twitter (@Hokkaido_IBD) あてダイレクトメールにて お知らせください。